

L'hebdomadaire de la Délivrance Actuelle

VIVE LE ROI

MACHIA'H

Now!

N° 410 - Parachat 'Hayé Sarah - 24 Mar 'Hechvan 5779 - 02 novembre 2018
www.viveleroi770.com - viveleroi770@gmail.com - 058-4770055

Editorial

Dis Lui que tu L'aime !

Dans le Dvar Mal'hout de cette semaine le Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h annonce que chaque Juif, hommes, femmes et enfants peuvent accomplir et devenir un émissaire du Rabbi, un émissaire pour tous les rôles qu'il nous a confié. Et principalement, celui d'accueillir le Machia'h lors de la Délivrance actuelle, et de transmettre cette information autour de nous.



Dans le discours de la semaine précédente, le Rabbi nous demande de dévoiler l'étincelle divine, la Yéhida, dans le corps. Or, il dit à d'autres endroits que pour accomplir le dévoilement de ce niveau de la Néchama, il faut juste y penser, le demander intérieurement et cela s'accomplit. Alors les autres parties de l'âme se mettent en évidence. La 'Haya, qui contient la volonté, la foi et le plaisir (reflet de la Yé'hida qui est l'inconscient divin de l'homme), la Néchama qui est l'intellect ('Ho'hma, Bina et Daat) le conscient divin logé dans le cerveau, le Roua'h qui est le siège des sentiments du coeur (l'amour et la crainte de D.ieu, ainsi que l'harmonie entre les deux, le Ra'hamim), et enfin le Néfech qui est le siège des émotions (Netsa'h, le triomphe, Hod, l'abnégation, le remerciement, Yessod, le fondement, la base et Mal'hout, la transmission). Or dans les sentiments, il y a l'amour qui, aujourd'hui est un concept galvaudé et l'homme ne sait plus vraiment comment aimer. Et surtout comment aimer D.ieu. Il existe un verset de la Torah qui explique justement ce sujet : « Ki Karov Ele'ha HaDavar Meod, Bef'ha ouBelevave'ha Laassoto, car la chose est très proche de toi, dans ta bouche et dans ton cœur pour l'accomplir (Nitsavim 30,14) ». Ce verset est écrit au début du livre du Tanya et y est commenté abondamment (notamment au chapitre 45). Il représente la base du service de D.ieu qui est la méditation sur la grandeur divine. En parole (dans ta bouche), en pensée

(dans ton cœur), et dans l'action (pour l'accomplir). Pourquoi commence t-il par la parole ? Pour nous apprendre que c'est la parole qui va éveiller le sentiment de l'amour de D.ieu. On en déduit qu'il ne suffit pas de lire le Chéma Israël pour aimer D.ieu, il faut le Lui dire avec nos mots à nous : « Hachem, je T'aime ! » ou dans d'autres formulations, on laisse place à l'imagination... On a dit que le cœur est le siège des sentiments et on l'appelle « Roua'h ». Or à la fin du Dvar Mal'hout de cette semaine, il est dit : « **le souffle de D.ieu [qui] planait à la surface des eaux** », qui était « **l'esprit (le 'souffle') du Roi Machia'h** », car s'effectue la résurrection en tant qu'âme de mon beau-père, le Rabbi, concrètement, comme âme revêtue d'un corps (et non comme « esprit... planant à la surface des eaux »).

On en déduit que d'aimer l'émissaire d'Hachem, le Rabbi en tant que Roi Machia'h fait partie de la Mitsva de : « Tu aimeras l'Eternel ton D.ieu ». Et cet amour doit être tourné vers chaque Juif qui sont eux aussi, les émissaires du Rabbi et donc du Saint béni soit-Il. Ainsi verrons nous aujourd'hui-même dans la plus grande joie le troisième Temple qui descend du ciel et la Guéoula (du Lachone Guilouy, dévoilement) qui est déjà là. Et nous chanterons à Hachem des louanges de remerciement et nous danserons lors du grand mariage entre l'assemblée d'Israël et le Saint béni soit-Il tout de suite et maintenant ! (Gabriel Beckouche)

Hayom Yom Machia'h et Guéoula (Traduit par le Rav Pin'has Pachter)

25 Mar'Hechvan

A l'instant de la Délivrance, on passera à la vie éternelle sans aucune interruption : A prendre au sens littéral, en ce sens que l'on aura pas à recourir à une interruption D.ieu préserve, entre « tous les jours de ta vie » et les « jours du Machia'h » (comme cela se produisait pour les enfants d'Israël à toutes les générations avant la nôtre)... du fait que la Délivrance vient immédiatement vraiment à cet instant et en ce lieu, de telle sorte que le dernier instant de l'exil devient le premier instant de la Délivrance. Et, depuis « les jours de ta vie », à cet instant et en ce lieu, sans aucune interruption, D.ieu préserve, (et même si l'on a déjà dépassé soixante-dix ans, ou un âge semblable), on passera immédiatement et au sens parfait de ce mot, au prolongement de « tous les jours de ta vie », aux jours du Machia'h et à la vie éternelle qui s'y instaurera. (Chabbat Chemot 5752)

בית משיח
מלכות
עם פיענוחים

077.5123.770
054.2248.770

למרות: 077.5123.770
וואצאפ: 054.2248.770

יחי אדוננו מורנו ורבינו מלך המשיח לעולם ועד

יחי אדוננו מורנו ורבינו מלך המשיח לעולם ועד

Résumé du discours
Du Rabbi de Loubavitch Roi Machia'h Chlita
Chabbat 'Hayé Sarah 5752-1991
 25 Mar'-Hechvan

Une nouvelle dimension

En ce début de « Congrès Mondial des Émissaires » - les « Chlou'him », émissaires de mon beau-père, le Rabbi, aux quatre coins du monde, il est nécessaire, avant tout, de rappeler les fondements et l'objectif de cette Chli'hout (mission) en général, et en particulier l'objectif qui s'est rajouté dans la période récente : accueillir le Machia'h lors de la délivrance véritable et complète.

Comme cela est expliqué dans la 'Hassidout, le mariage de Its'hak et Rivka symbolise la finalité de l'ensemble de la Création : l'union et l'unification de l'âme et du corps (dans les termes de la 'Hassidout, cela représente les Noms de D.ieu ayant pour valeur numérique 45 « Ma » et 52 « Ban »). Its'hak était en Terre Sainte et lui-même fut sanctifié par l'épreuve de son sacrifice. Rivka se trouvait en dehors de la Terre Sainte, dans la maison de Bétouel et de Lavan. Elle était, comme dit le Midrache, comme « une rose parmi les ronces ».

Ce qu'Éliézer a commencé à accomplir à travers sa mission, le mariage de Its'hak et de Rivka, l'union de l'âme et du corps, de la Sainteté Divine avec le Peuple Juif et le monde dans son ensemble, tout ceci sera amené à sa perfection par le Machia'h.

C'est pour cette raison que le Machia'h est défini comme un émissaire. Il contient en effet en lui deux aspects opposés : il est un être humain vivant, « une âme revêtue d'un corps » (comme l'exprime la loi formulée par le Rambam selon laquelle le Machia'h doit livrer les « guerres de D.ieu » contre ses ennemis : il se trouve donc ici-bas dans ce monde) et, en même temps, il est l'émissaire de D.ieu, **totalemment unifié avec Lui**. Et, du fait que se conjuguent en lui ces deux principes, il est en mesure d'en réaliser l'union au sein du monde.

L'instruction concrète qui découle de cela en ce début de « Congrès Mondial des Émissaires » est la suivante : **Il faut annoncer à tous les Chlou'him que dorénavant le travail de Chli'hout, de même que pour chaque Juif, s'exprime dans le fait d'accueillir le Machia'h**. Cela signifie que tous les aspects de la diffusion de la Torah et du Judaïsme et des sources de la 'Hassidout doivent être pénétrés de ce point : comment cela amène à accueillir le Machia'h. C'est également le sens de la phrase de la Michna choisie comme thème du Congrès, « Tous les jours de ta vie, pour amener les jours du Machia'h » (12). Pas seulement pour inclure l'ère messianique (selon certaines traductions), ce qui signifie que le Chalia'h attend que Machia'h vienne pour s'y investir et en profiter, mais bien pour « amener ». Le Chalia'h doit faire tout ce qui est en son pouvoir pour amener « les jours du Machia'h » au pluriel, c'est-à-dire non seulement le début, le premier jour, mais tous les jours du Machia'h (pas seulement lorsque celui-ci est « Be'hezkat Machia'h, présumé être le Machia'h », mais jusqu'à la plénitude du statut de « Machia'h Vadaï, confirmé comme étant le Machia'h »).

Ainsi, de ce Congrès doivent sortir des résolutions sur comment chaque Chalia'h doit se préparer lui-même ainsi que tous les Juifs autour de lui, dans sa ville etc., à accueillir le Machia'h, par le fait qu'il explique d'une façon **qui soit assimilée** par chacun d'après sa compréhension, **notamment à travers l'étude des sujets de la Torah relatifs au Machia'h et à la Délivrance, en particulier selon l'approfondissement de la 'Hassidout 'Habad**. Et puisque telle est la tâche de notre temps, il est clair que cela est du ressort de chaque Juif, sans aucune exception.

Et par le fait que chaque Chalia'h va remplir son rôle à la perfection, par les **dix** forces de son

âme, et que tous les Chlou'him vont **se rassembler** et s'unir autour de cela, ils amèneront immédiatement le dévoilement du Chalia'h essentiel et véritable, avec le dévoilement des dix forces de son âme - « Chla'h Na Beyad Tichla'h », le Chalia'h de notre génération - mon beau-père, le Rabbi, Nassi de Notre génération - comme ce fut le cas dans la génération précédente, dans laquelle mon beau-père **s'est unifié** avec son père, duquel il était le fils unique, de sorte qu'il y ait la plénitude des « sept branches de la Ménorah », **les sept générations ensemble**. Et, d'autre part, comme nous avons terminé notre tâche, chaque Chalia'h se présente devant le véritable délégué, le Saint béni soit-Il, et lui annonce : j'ai accompli ma mission et maintenant le moment est venu que Toi Tu accomplisses la tienne (car D.ieu est aussi un Chalia'h, d'après le principe selon lequel Il ordonne aux Enfants d'Israël ce qu'Il fait Lui-même : ainsi, avec les **dix** Sefirot, l'Essence Divine est Elle-même le Machia'h) : « Chla'h Na Beyad Tichla'h ! », **envoie-nous le Machia'h concrètement !**

Et même s'il se peut que D.ieu retire du plaisir d'un instant de service divin supplémentaire en exil, chaque Juif crie à Son égard « Tout ce que te dit le maître de maison, fais-le, sauf de sortir ! » (13), **il est exclu que nous restions en dehors ! Envoie donc la Délivrance !** Ceci sera encore plus accéléré en particulier à travers la décision d'étudier l'intégralité du « Torah Or » et du « Likoutei Torah ». Et D.ieu remerciera chaque Juif en particulier et le Peuple Juif dans son ensemble pour ses efforts (même si ceux-ci n'ont pas atteint la perfection), et il les mènera tous en Terre Sainte, à Jérusalem, la ville sainte, sur la montagne sainte, dans le troisième Temple. **Et le plus important est que ce soit immédiatement.**

Concepts de 'Hassidout

L'intellect

Le cerveau comprend trois zones, correspondant aux trois forces de l'intellect. La première est froide et humide, la seconde chaude et sèche, alors que la troisième diffère des deux premières. Chacune est le réceptacle d'une force spécifique. En effet, la compréhension passe par trois stades, découverte de l'esprit, analyse intellectuelle et synthèse profonde, qui s'appellent 'Ho'hma, Bina et Daat. 'Ho'hma fait apparaître une idée nouvelle, que Bina détaille. Enfin, Daat en réalise la synthèse finale et en montre toute la profondeur.

L'effort intellectuel permet de clarifier la perception et de dominer l'idée.

Ces trois phases successives, nécessaires pour une compréhension véritable, ont, chacune, une définition propre. On peut, du reste, constater que l'homme qui médite passe effectivement par ces trois étapes.

Certains ont une aptitude de découvrir des concepts nouveaux. Ce sont des « découvreurs » intellectuels. D'autres ont un talent pour expliquer, analyser. Peu doués pour découvrir des concepts nouveaux, ils peuvent, en revanche, exposer les découvertes des autres avec la plus grande clarté, de sorte que tous puissent les comprendre. D'autres encore ont un pouvoir d'approfondissement, au



point d'établir une synthèse qui fait apparaître l'idée sous un jour nouveau. En ce sens, Daat possède effectivement une qualité que n'ont pas 'Ho'hma et Bina, qui ne sont rien de plus qu'une perception intellectuelle. (Rabbi Yossef Its'hak Schneerson – Sefer Maamarim Yiddish)

Le fils d'un grand roi

Cette histoire s'est passée il y a quatre ans de cela au Centre Machia'h et Guéoula de Jérusalem. Yossef Its'hak Chaïno était à l'époque un jeune « Ba'hour » dans notre Yéchiva du centre ville. Il nous raconte...

« Un jour alors que j'étais en train d'étudier, un jeune homme d'une trentaine d'années entra dans la salle d'étude. Une casquette sur la tête et un visage sévère montraient une personne qui souffrait intérieurement. Il s'appelle Chay. Je me présentai à lui, lui demandant si je pouvais l'aider. Il me répondit : « Oui, je veux écrire au Rabbi, j'ai entendu parler des Igueroth Kodech ». Je l'entraînai alors immédiatement vers la galerie où l'on pouvait parler calmement. Je lui expliquai alors les coutumes que l'on respecte lorsque l'on écrit au Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h (Nétilat Yadaïm, un pièce à la Tseddaka, un Tehilim). Il accepta de se soumettre au rituel, s'installa à la table et commença à rédiger sa lettre...

Lorsqu'il eut terminé, il choisit un volume de la série des Igueroth Kodech et il introduisit sa lettre au milieu du livre, me le tendit et je commençai à lire (en substance) : « Vous m'écrivez que vous êtes lassé par la vie, mais je pense que tout cela est dû au fait que vous êtes en contact avec un vide spirituel dans votre vie. Votre vie doit, par conséquent être remplie de la Torah et de la Mitsva... ». Je lui demandais ce qu'il avait bien pu écrire au Rabbi. Il me dit : « J'ai écrit au Rabbi que je veux me suicider ! ». Je lui lis alors toute la lettre et il en fut profondément bouleversé. J'essayai alors de le résonner et lui proposer de mettre les Téfilines. Il refusa, tourna les talons et pris congé...

Le lendemain, il revint en fin de matinée. Il m'annonça qu'il voulait de nouveau écrire au Rabbi. Je l'assistais et la réponse fut encore sur le même ton : « Un poisson hors de l'eau n'est pas dans son élément et si cette situation perdure il est clair qu'il va perdre la vie. Il doit donc être jeté à l'eau pour être sauvé et cette eau c'est la Torah... ». Je lui demandai de nouveau ce qu'il avait écrit. Il me répondit : « J'ai écrit au Rabbi que je veux me



Yossef Its'hak Chaïno (en couleur sur la photo)

suicider ! ». Il comprit alors qu'il n'avait pas d'échappatoire. Mais pourtant la même scène se passa le lendemain, et il y eu en tout six réponses du Rabbi dans le même style. L'une parlait des dangers de la tristesse, une autre parlait du vide intérieur l'avant dernière lettre parlait de l'importance de participer à une réunion 'hassidique (le Farbrenghen) et la dernière parlait d'une personne en détresse et racontait l'histoire suivante : « Il s'agit d'un grand roi, dont le fils était tombé malade et personne ne connaissait cette maladie parmi tous les médecins du roi... Sauf un. Ce médecin examina le prince et déclara : « Pour le guérir, il faut prendre le diamant qui est serti sur la couronne du roi. Il faut le réduire en une fine poudre, le mélanger avec de l'eau et tenter de donner à boire au fils du roi et peut-être une goutte pénétrera dans la bouche et guérira le fils du roi ». A la fin de la lettre, le Rabbi demanda de prendre ce jeune homme et de l'entraîner vers un Farbrenghen le soir-même. J'ai donc appelé mes amis pour savoir où l'on pouvait assister à un Farbrenghen. Il

lui fut répondu que la seule réunion 'hassidique aller se passer ce soir, était celle du Rav Noam Israël Harpaz à la bibliothèque 'Habad. Nous partîmes sans attendre vers cet endroit situé à 200m de la Yéchiva.

Arrivés sur place, nous avons pris place à la table de cette réunion 'hassidique et le Rav Harpaz commença à parler : « Il existe une histoire extraordinaire qui montre l'importance de l'étude de la 'Hassidout. Il s'agit d'un grand roi, dont le fils était tombé malade... », Chaï me regarda ; la même histoire que dans la lettre du Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h !

Le lendemain, il vint à la Yéchiva et pour la première fois depuis de longues années, il mit les Téfilines et commença à étudier avec moi ». (Propos recueillis par Guéoula News)

Demande de bénédiction au
Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h
Igueroth Kodech
058-4770055

Bonnes Nouvelles

Infos Pratiques

Cours de Tanya en français le matin à 9h15 au Centre Machia'h et Guéoula.
Cours de Tanya pour les femmes à 14h30 le mercredi - 8 Re'hov Yaavets (Centre Ville) avec Rav Gabriel Beckouche Jérusalem - Infos : 058-4770055

Cours sur le Dvar Mal'hout Chabbat (Séouda Chlichite) pour les femmes avec Rav Gabriel Beckouche Har 'Homa (Chlav B) - Jérusalem Infos : 058-4770055 (whatsapp)

Farbrenguen le jeudi soir Centre-ville à 22h00 - 8 Re'hov Yaavets (hébreu) pour les jeunes Infos 053-2770419

La Newsletter de cette semaine est dédiée à l'élévation de l'âme de Norbert Avraham Ben Julia

La Newsletter de cette semaine est dédiée à la prompte guérison de Rav Zalman Nissan Pin'has Ben 'Hanna Beïla Reïza

Horaires de Chabbat 'Hayé Sarah
Jérusalem. Entrée 16h08 - Sortie 17h25
Tel-Aviv. Entrée 16h28 - Sortie 17h26
Haïfa. Entrée 16h18 - Sortie 17h25

Envoyez nous la liste de vos cours et activités à viveleri770@gmail.com

Demandez nous la newsletter de Vive le Roi Machia'h Now ! pour l'envoyer à vos contact ou pour l'imprimer à partir du document PDF et la distribuer autour de vous

Faites votre demande à viveleri770@gmail.com

Consultez le site de la Guéoula viveleri770.com

Une grand moment de pure Guéoula

Dimanche soir (19 'Hechvan) a eu lieu le grand rassemblement de ce mois-ci, à l'occasion de l'anniversaire de Rabbi Chalom Dov Ber, cinquième prince de la dynastie 'Habad. Cette extraordinaire soirée fut organisée par l'Organisme pour la Délivrance véritable et Complète dirigée par le Rav 'Haïm Tsik. Il y eut différents intervenants, tous excellents dans leur domaine ainsi que Ami Maïmon de la radio a animé ce grand moment de pure Guéoula. Le Rav Shlomo Shmida nous a expliqué la signification obligatoire de l'année en cours 5779 reliée à la Délivrance. Le Rav Morde'haï Grume'h émissaire du Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h en Inde, nous a fait part des grands miracles qu'il vit avec les non-Juifs qui l'assistent dans son Beit 'Habad. (GN)

**Le conseil des Igueroth Kodech**

« J'aimerais savoir ce qu'il en est du mariage de votre fils. Vous avez vu de vos yeux de chair Son honneur et Sa possibilité d'unir. Il vous semble que cela est difficile et nos Sages disent eux-mêmes que le mariage est « complexe comme la traversée de la mer ». Ce sera néanmoins plus facile pour ce qui concerne votre fils. Néanmoins, il doit faire des efforts dans ce domaine et nos Sages établissent qu'il appartient à l'homme de chercher. Ils conseillent également que la différence d'âge entre l'homme et la femme ne soit pas trop importante ». (7.2042)